

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

À quelques jours du dépôt du budget municipal

**PAS DE HAUSSES DE TAXES ET DES SERVICES POUR LAC-KÉNOGAMI,
DEMANDE CHRISTINE BOIVIN**

SAGUENAY, le 1^{er} décembre 2016 –La conseillère municipale de Lac-Kénogami Christine Boivin estime que son district doit recevoir sa juste part de services municipaux et qu'il soit épargné par des hausses de taxes en 2017.

À quelques jours du dépôt du budget de la Ville de Saguenay, la conseillère rappelle que les citoyens ont été durement touchés par des hausses de taxes au cours des dernières années et qu'ils ont subi la plus forte augmentation de l'évaluation municipale en 2015, soit 16%. À défaut d'avoir obtenu l'information avant l'adoption du budget, elle demeure dans l'incertitude. «J'espère que nous n'aurons pas de surprise lundi. L'harmonisation des taxes avec l'ensemble de la ville nous a fait mal comme contribuables depuis 2 à 3 ans. Nous le vivons comme une injustice puisque les services n'ont pas suivi», Christine Boivin.

La conseillère rappelle que depuis la fusion, les taxes ont augmenté et les services ont diminué. «Nous avons perdu la bibliothèque, le point de service de la ville et la caserne de pompiers en plus de payer pour l'entretien de chemins qui auraient dû être transférés à la ville depuis longtemps. Le budget municipal devrait comprendre des mesures pour que les citoyens de Lac-Kénogami ait leur juste part de services», plaide Christine Boivin.

-30-

Renseignements et entrevues:

Catherine Bergeron

Directrice adjointe aux communications et affaires juridiques

Cabinet de l'opposition officielle de Ville de Saguenay

T|418|698|3981 poste 1

C|418|817|5908